

Boule-Highlight der Saison 2022

(Arheilgen, KT) Am Pfingst-Samstag, den 04.06.2022, ist die 1. Mannschaft der SGA Abteilung Boule Gastgeber für den 2. Spieltag der 3. Liga Süd des Hessischen Petanque Verbandes! Alle 10 Mannschaften der 3. Liga Süd treffen sich auf dem Bouleplatz der SGA, Woogsweg 1, Ecke Jakob-Jung-Straße. Die Gastmannschaften kommen aus Bensheim, Bobstadt, Brandau, Dieburg, Geinsheim, Gross-Gerau, Klein-Gerau, Seeheim und Viernheim. Gespielt werden ab 10 Uhr drei Runden mit jeweils fünf mal zwei Triplettes (3:3) und drei Doublettes (2:2) wohl bis in die Abendstunden.

Nachdem der 1. Spieltag im „Dieburger Schlossgarten“ für die SGA sportlich nicht sehr erfolgreich verlaufen ist, hofft die 1. Mannschaft diesmal auf ihren Heimvorteil. Anders wie bei vielen Sportarten treffen sich die Boule-Spieler*innen

in Hessen in allen Ligen und Gruppen nur vier Mal im Jahr, jeweils zu einem „langen Samstag“! Jede Mannschaft besteht aus mindestens sechs Spieler*innen. I.d.R. sind aber 8–10 Spieler*innen pro Mannschaft im Einsatz.

Freunde des Boule-Sports – und solche die es werden möchten – können sich am Pfingst-Samstag ca. 100 Spieler*innen in 75 Spielen anschauen und sich überzeugen, dass hier „echter Sport“ mit Konzentration und Ausdauer betrieben wird.

Trotzdem kommt aber die Geselligkeit nicht zu kurz – für Spieler*innen und Gäste werden auch Kaffee und selbstgebackener Kuchen angeboten.

Weitere Informationen zum SGA-Boulespiel sind auf folgender Webseite zu finden <https://www.sg-arheilgen.de/sportangebot/boule/Spielzeiten-Anfahrt.php>

Von recht
Bernd E

(KS) Bei
lon am 2
das SGA
renliga
11 Tear
Für die
Bernd E
Reinhar
Heisch (0
Velde (0
„Dieser